

冬休みに向けて

生徒の皆さんへ

今日で令和6年の学校生活が終わります。入学してから約8か月、中学生としての生活のペースに慣れ、中身の濃い授業内容にも粘り強く取り組む姿が見られました。また、学級活動や行事では、よりよい活動をするための自分から考えて行動する姿が増えてきました。

いよいよ26日から冬休みが始まります。令和7年は新入生を迎え、生徒会や部活動の中心となって活躍する場が増えてきます。その準備となる1月から3月までの期間を充実させるために、冬休みを有意義に過ごしてほしいと思います。

<有意義な冬休みにするために>

1 計画的に勉強し、学習習慣を身に付ける

冬休みは成績を上げる下地を作る期間。じっくり時間をかけて2学期の授業の復習に取り組みましょう。

2 規則正しい生活をし、積極的に体を動かす

休むが続く中でも生活リズムを整え、病気に負けない体づくりに努めましょう。

3 読書の習慣をつける

普段はなかなか長い時間がとれないので、この休みに時間をかけて読書をしてみましょう。

4 家族の一員としての役割を果たす

年末年始は家族や親せきと過ごす時間が増えます。家の仕事のお手伝いを積極的に行いましょう。

5 卒業後の進路について家族と共に考える

自分が将来やりたいことは何か。やりたいことをかなえるためにはどのような道があるか、家族と話をしてみましょう。

6 毎日きちんと「冬休みの生活記録」に日記を書く

行動を振り返ることで、1月からやるべきことが見えてきます。自分のための記録として、しっかり活用しましょう。

保護者の皆様へ

令和6年は、本校の教育活動に対したくさんのご支援ご協力をいただき、ありがとうございました。令和7年もよろしくお願ひいたします。



総合の授業から(職業調べ)

1年生は、キャリア教育の一環として、総合の学習の時間に職業調べを行っています。

そう遠くない未来に、働く日が来ることを自覚し、どんな仕事がしたいか、自分にはどんな仕事が向いているのか、一人ひとりが真剣に考えました。

実際に一つの職業に絞って調べ学習をするために、まずは、適性を調べました。質問に答えながらゲーム感覚で楽しんで活動していました。向いていると診断された職業の中には、初めて聞く職業があった人もいたようで、目をキラキラさせながらどんな仕事なのかを調べている姿も見られました。

その後は、自分のやりたい職業や、適性で向いていると診断された職業を一つ選び、その職業について調べ、発表スライドを作成しました。その際、もうやりたい職業が決まっている生徒も多く、驚きました。スライドは、多くの人が、細かく丁寧に、こだわりをもって作成していました。

できあがったスライドは、班やクラスで共有しました。班の代表者がクラス全体に発表をして、クラスのナンバーワンの発表者を決めたいのですが、クラス投票の際は、「全員良すぎて選べない！みんなうますぎる！」という声があちらこちらから聞こえてきました。

そして明日、12月25日の学年集会で、各クラスの代表者に発表をしてもらいます。その様子は、来月の学年だよりで紹介いたします。



【1月のおもな予定】

日	曜日	予定	日	曜日	予定
8	水	冬季休業日後指導	21	火	避難訓練
9	木	いじめ防止授業	23	木	1年補習教室
15	水	専門委員会・中央委員会	24	金	英語検定
16	木	1年補習教室	28	火	1年補習教室
17	金	さくらデー	31	金	伝統音楽鑑賞教室
20	月	生徒会朝礼 英語コンテスト			漢字検定